
 
 
 
 

Compte rendu 
Conseil d'Administration du 09 janvier 2023 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☒ Audrey Vautrin (Secrétaire adjointe)  

☒ Stéphanie D. 

☐Roger T.  

☒ Franck G.  

☐ Stéphan C. 

☒ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☐ Mounir K.  
 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☒ Simon F. 

☐ Julien S. 

☒ Rémy D. 

☐ Stéphane 

☐ Annie 

☒ Alexis 

Chorale : 

☐ David Cayrol 

☐ Hajer 

☒ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☐ Florent 

☐ Gregory 
 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☐ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☐ Philippe 

☒ Roger 

☒ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas 

 
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ Doan 

☒ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☒ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 

 
 

Squash: 

☒ Paul 

Volley-Ball: 

☒ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☒ Vincent C. 

☐ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Morgane M. 

☐ Marion 

☐ Matthieu C. 

☐ Eddy L. 

☐ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

Vélo :  

☐ Thomas. 

☒ Alexis 

☐ Stéphanie 

 

Sophrologie :  

☒ Nicolas N. 
 
 

Self défense :  

☒ Boris B. 

☐ Sylvain  
 
 

Basket féminin :  

☐ Emilie P. 

☐  
 

 

 

 
 
Total des voix : 23 
 
Ordre du jour :  

1. Approbation du PV du CA du 08 décembre 2022 

2. Tour des sections (2 min) 

3. Point financier 

4. Evènements 2023 : Galette et Pride 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Référent Section course à pied Alexis Voter 

Administrateur Stephan Pierre Voter 



5. Basket féminin 

6. Fiche projet squash 

7. Réunion TiMM 

8. Questions diverses  
 
1.Approbation du CR du 08 décembre 2022 
 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

23 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : Simon Florensa se met en retrait de la référence. Possibilité de faire un entrainement réservé aux 

compétiteurs le vendredi en plus du jeu libre. Victoire de la D3 au cours de l’Interclub départementale. Animation 
Secret santa avec 22 participants a eu lieu fin décembre. Organisation d’un mini tournoi en janvier. Délégation de 
plus de 10 adhérents pour le Tigaly. Participation au tournoi de Lunel début février avec environ 20 inscrits 

▪ Chorale : 26 inscrits dans la section. Un concert a eu lieu le 17 décembre avec environ 50 spectateurs, suivie d’un 
mini karaoké. Organisation d’un stage de chant vocal au Mas de L’Euzieres les 11-12 mars pour préparer le concert 
de Mai-Juin. Point fait avec chef de cœur pour recadrer les choses et le30 janvier comité artistique. La chorale ne 
se positionne pas pour le TiMM pour le moment en raison date.  

▪ Course à pied : 54 inscrits avec environ 12 de participants par séance. Participation de plusieurs adhérents à l’Urban 
Trail le 14 janvier. Préparation du marathon de Montpellier du mois de mars 

▪ Cuisine : Plus de 20 participants à l’atelier du 17 décembre (menu : gnocchi et baba au rhum). Prochain atelier 
encore en construction 

▪ Danse : seulement 5 inscrits donc la section n’aura pas lieu. Autre type de formule ? 
▪ Foot féminin : 29 inscrites avec encore des essais chaque semaine. 2 équipes inscrites pour le tournoi du Tigaly.  
▪ Jeux : Absent 

▪ Natation : 55 inscrits. 25 commandes de maillots. 9 personnes présentes pour l’organisation du TiMM. Quelques 
représentants pour le Tigaly 

▪ Randonnée : 113 inscrits, encore 6 essais. 23 personnes présentes hier (dimanche 08 janvier) pour la rando. 
Ralentissement au niveau de l’animation, besoin de personnes motivées. Le séjour dans les gorges du Tarn est 
complet (6 personnes sur liste d’attente). Séjour chartreuse sera présenté cette semaine. Séjour en vannoise avec 
6 participants. Le 20eme sommet sera animé par Yann avec la participation de la Mairie. 

▪ Self-défense : 10 participants à la dernière session qui était la 4eme session. Apéro dans la foulée avec une dizaine 
de participants. Instructeur présent lors de la galette afin de représenter la section. 4 inscrits pour le moment. 
Nécessité après 2 séances d’essais de prendre un PAF. 

▪ Sophrologie : 3eme séance jeudi 12 janvier. 8 inscrits avec encore des séances d’essai. Problème de salle avec 
diminution de sa taille. Validation des flyers en cours. 

▪ Squash : bonne dynamique avec un fort présentéisme. Entrainement très apprécié par les adhérents. Moment 
convivialité avec un laser game suivie d’un resto. La moitié de la section représentera CDC au Tigaly. 

▪ Théâtre : finalisation du week end du 21 janvier avec la location d’un gite dans l’arrière-pays. Blocage de la salle les 

19-20-21 avril pour 2 représentations, le samedi soir et dimanche matinée : maison de l’Escoutaïre. En attente de 

la convention pour la salle pour un coût de 225 euros que la section pense rembourser avec le chapeau à la fin des 

représentations. Fiche projet en cours de rédaction pour un cours de 2h pour le placement de la voix avec prof de 

chant  

▪ Vélo : 62 adhérents. Départ de Thomas de la référence. Création d’un groupe whatsapp libre pour la préparation 

des sorties qui se font le samedi. Sortie en général de 6-7 personnes. 2 adhérentes souhaiteraient organiser un 

sortie vélo à Mèze et une initiation création de parcours. Apéro ce vendredi (13 janvier) chez Felix. Recherche 

d’autres référents pour décharger un peu les référents actuels. Prochain programme fin janvier. 

▪ Volley-ball : maintien des entrainements durant les vacances scolaires (17-20 personnes présentes). Encore des 

essais acceptés, ils pourront intégrer le groupe si le creux de participation se confirme. Tournoi Tigaly : 3-4 équipes 

de Montpellier.  

▪ Yoga : 65 inscrits. Fréquentation toujours stable et importante. Blocage des inscriptions d’ici la fin du mois en raison 

du grand nombre de participants surtout le samedi. Moment convivial en Février avec un resto.  



 

Certificats médicaux : Rappeler aux inscrits self-défense et basket de penser aux certificats médicaux. Pour les 

compétitions, le nom du sport doit impérativement être indiqué 

 

 

3. Point Financier (Trésorier) :  

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

17506 20000 

3000 euros en attente du tournoi de la salamandre 
 
4. Evènements 2023 :  

Galette : samedi prochain 17h café de la panacée, élues et maire invités (en attente de confirmation de leur 
présence).  
Pride : samedi 03 juin Pride Montpellier. Samedi 13 mai, une délégation se rendra à la Pride de Rodez. 
 
17 mai journée mondiale de lutte contre homophobie que l’on souhaite axer sur le sport auprès de la ville et 
métropole 
 
Enquête par la fédération sportive LGBT+ en cours, une participation des adhérents serait la bienvenue. 

 
5. Basket féminin 

Rappel : Il y a 3 ans (saison 2019-2020), une présentation pour un projet basket féminin avait été validé par la CA 
sous la condition de la disponibilité d’un créneau.  
Le basket étant un sport de contact et ayant des règles différentes entre les hommes et les femmes (taille du 
ballon, hauteur du panier), il avait été accepté le fait de faire une section non mixte, en dehors de toutes raisons 
discriminantes. Il est important pour l’association de préserver l’intégrité physique des participants lors des 
différentes activités, il parait donc difficile pour les sports de contact direct de maintenir des sections mixtes.  
De plus, l’un des objectifs de l’association est d’atteindre une parité homme/femme au sein de CDC, la création 
d’une section féminine permet aussi d’attirer un public plus féminin (qui ne représente que 30% des adhérents 
pour le moment). Il est aussi important de noter que la mairie de Montpellier souhaite mettre en avant le sport 
féminin, c’est pourquoi nous avons obtenu un créneau supplémentaire pour ce projet de basket féminin. 
 
Ainsi, à la suite de l’obtention début décembre d’un nouveau créneau le jeudi soir 20h30-22h au gymnase 
François Rabelais, la section basket s’est ouverte le jeudi 05 janvier avec la présence de 25 joueuses.  
Nous sommes en attente de confirmation par la mairie du créneau en raison d’un problème avec un groupe 
utilisant déjà le terrain. 
Mise à jour : confirmation du créneau par la mairie  
 

6. Fiche projet squash 
 

Rallongement du créneau de 20 min pour permettre aux adhérents d’avoir plus de temps de jeu, en raison d’une 
forte participation.  
260.40 euros pour une année complète 

 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

22 1 0 

 
 

7. TiMM 
Problème d’email avec blocage des adresses mail chemin des cimes à l’adresse hello@timmbycdc.fr 
Problème de site car l’hébergement sous dimensionné. 
Stephanie se porte volontaire pour la gestion « miam miam ».  
Ne pas hésiter à envoyer un mail si on souhaite participer ou venir à la prochaine réunion 
Prochaine réunion le 17 janvier à 19h (salle à définir). 

mailto:hello@timmbycdc.fr


 
8.  Questions diverses : 

 
Différentes sections souhaitent acquérir des maillots, existe-t-il un visuel commun à chemin des cimes ? 
 
Pour le moment, la section volley a déjà fait une demande de maillot : un vote du CA pour des maillots de meilleure 
qualité a été accordé.  
 
Logos obligatoires sur les maillots : mairie de Montpellier, métropole, fédération sportive LGBT+ et le dernier logo 
chemin des cimes 
 
Mise au vote : 
Une identité visuelle unique pour toutes les sections, décider collégialement avec tous les référents, à compter de 
cette année (dont volley/bad/foot/course)  
 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

16 2 5 

 
Nécessité de mettre en place une réunion avec l’ensemble des référents pour mettre en place le projet.  
 
 

 
  

 

 
  

 

Secrétaires de séance : Audrey Vautrin & Aurélien Turret « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 07 février 2023 à la maison du Lez à 19h30.  
 


